

Les ombres

Dans la salle de motricité, nous avons fermé les volets et éteint les lumières. Il fait tout noir....nous avons peur!!!

Mais non bien sûr, nous avons apporté nos lampes de poche et nous pouvons voir.

Tiens mais qu'est-ce que nous voyons :

Nos ombres, là partout.

La maîtresse a installé un gros projecteur afin de voir nos ombres.



Nous voyons des ombres, beaucoup d'ombres....mais est-ce que tout le monde a une ombre ? Nous devons le vérifier en cherchant par petit groupe à faire apparaître notre ombre sur la porte du placard.



Voici ce que nous avons constaté :

- Tout le monde a une ombre : les enfants et aussi les adultes
- Les ombres sont noires, elles n'ont pas de couleurs
- Il faut de la lumière pour obtenir une ombre